

Quand le Diairi reçoit...

Depuis que Ludwigsburg et Montbéliard, cités jumelées, échangent compliments et petits cadeaux, les visites chez les uns et les autres sont généralement organisées par les corps constitués, clubs et autres associations.

Grâce aux efforts de l'Office du Tourisme, des particuliers d'outre-Rhin étaient reçus samedi par le Diairi.

Car, en avril de cette année, afin de donner une nouvelle dimension à l'amitié franco-allemande, sous l'impulsion de M. Jean Bertrand, adjoint au maire et président de l'office, près de cent personnes (à titre individuel) avaient profité d'un bien agréable voyage à Ludwigsburg. Là-bas, René-Claire Schneider, guide du service touristique local, fit si bien les choses que les responsables du Syndicat d'Initiative de Montbéliard tenaient, à leur tour, à faire découvrir nos contrées à des « ludwigsbourgeois ».

Au château, avant-hier soir, Etienne Mallard et ses amis de la chorale et du groupe folklorique « Le Di-

ri », avaient revêtu leurs splendides costumes et éclairci (sinon le ciel) leurs voix, afin de ravir ces promeneurs allemands, pratiquement tous employés dans les différents services du très beau château de Ludwigsburg.

Ils eurent même droit à un discours de M. André Lang, maire de Montbéliard, qui, une fois de plus, démontra son aisance dans la « langue de Goethe ».

Dimanche, toujours dans le cadre de ce voyage mis au point par l'Office de Tourisme, la découverte de la région se poursuivait dans le Haut-Doubs.

Pour les Montbéliardais, une balade sera proposée en juin 86, à l'occasion des splendides floralies de Ludwigsburg.

M. Lang avec « Le Diairi » pour accueillir de nouveaux amis de Ludwigsburg.

(Photo J.-L. GILLME)

